
 

 

 

  

Schriftliche Anfrage betreffend unnötige Lichtverschmutzung 16.5177.01 
 

In seiner Antwort auf die Schriftliche Anfrage Bruno Jagher wie auch in den Antworten auf den Anzug Brigitta 
Gerber hat der Regierungsrat bekundet, dass ihm Lichtverschmutzung ein Anliegen sei. 

Leider betreibt "Baselworld Village" seit Jahren (vgl. Anfrage Jagher) völlig unnötigerweise sogenannte 
SkyBeamer. Diese mögen in ländlichen Gebieten noch einen Nutzen aufweisen, in dem sie potentielle Kunden 
auf den Ort aufmerksam machen - im städtischen Gebiet sind sie aber ausschliesslich ein unnützes Ärgernis, das 
zudem unnötig Strom verbraucht und potentiell die Fauna stört. 

Der Anfragesteller bittet die Regierung deshalb um Antworten zu folgenden Fragen: 

1. Wie stellt sich die Regierung dazu, dass seit Jahren - und trotz kritischer Rückfragen - unnötigerweise 
solche SkyBeamer betrieben werden? 

2. Ist die Regierung bereit, ihren Einfluss geltend zu machen, dass ein solches Ärgernis in Zukunft unterbleibt 
- im genannten Fall wie natürlich auch in anderen Fällen, wo ein Einfluss durch die enge Zusammenarbeit 
bzw. aus anderen Gründen möglich ist? 
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